

## **Ortsausschuss St. Marien**

Der Ortsausschuss St. Marien organisiert im Auftrag des Pfarrgemeinderates das kirchliche Leben in der Innenstadt von Bad Homburg.

Die Ortsausschuss-Mitglieder bringen sich neben den Treffen in ihren Gruppierungen bei pastoralen Anliegen und Aufgaben ein, die vor Ort zu erledigen sind, z. B. bei der liturgischen und musikalischen Gestaltung der Gottesdienste und Andachten sowie der Feste des Kirchenjahres. Das Krippenteam präsentiert den Kirchenbesuchern mit viel Freude Jahr für Jahr die Szenen der Bibel.

Die Mitglieder des Ortsausschusses organisieren die Osteragape, das Pfarrfest an Fronleichnam, den Empfang anlässlich des Patroziniums sowie die Kulturnacht.

Auch die ökumenischen Aktivitäten der Innenstadt mit der Erlöserkirche werden aus dem Ortsausschuss heraus vorbereitet.

Im Rahmen der Caritasarbeit der Gemeinde veranstaltet der Ortsausschuss einen regelmäßigen Seniorennachmittag. Die Ehrenamtlichen der Erstkontaktstelle der Allgemeinen Lebensberatung sind jeden Montagnachmittag für Hilfesuchende mit Rat und Tat da. Mit großem Engagement gestaltet der Ökumenische Freundeskreis Haus Mühlberg das Obdachlosenfrühstück und kümmert sich um weitere Bedarfe der Klienten.

Im Rahmen der Eine-Welt-Arbeit werden Kaffee-Treffs mit Verkauf von fair gehandelten Produkten sowie ein Solidaritätessen im Rahmen der Misereor-Aktion organisiert.

Das gute Miteinander in Form von gemeinsamen Aktivitäten mit den anderen muttersprachlichen katholischen Gemeinden auf dem Gebiet unserer Gemeinde liegt dem Ortsausschuss sehr am Herzen. So sind die Gremien der muttersprachlichen Gemeinden im Ortsausschuss St. Marien genauso vertreten wie die Berg Karmel-Schwestern.

Der Ortsausschuss stellt das Bindeglied zwischen der zertifizierten Kita St. Marien und der Gemeinde dar. Eine regelmäßige Vernetzung ist auch auf diesem Wege wichtig, denn so wird bewusst in die Zukunft der Kinder, ihrer Familien und in ein gutes Miteinander investiert.

Gemeindehaus, Konvent der Schwestern vom Berg Karmel, Kita, Kirche und Pfarrhaus bilden ein Ensemble, das stark frequentiert wird.

Die Mitglieder des Ortsausschusses sorgen zusammen mit Herrn Weigel und Herrn Pfarrer Meuer für eine funktionierende Ordnung. Zusammen mit dem Verwaltungsrat arbeitet der Ortsausschuss daran, die in die Jahre gekommenen Gebäude nach und nach zu renovieren. Der Renovierungsstau im Gemeindehaus wird aufgearbeitet. Kirche mit Krypta und Turm sind immer wieder renovierungsbedürftig. Die Orgel wird gerade renoviert.

Der Ortsausschuss ist das Gesicht und das „offene Ohr“ der Kirche in der Innenstadt. Anders als bei der Mitarbeit im Pfarrgemeinde- und Verwaltungsrat, in die man als Ehrenamtliche gewählt wird, basiert die Zusammenarbeit im Ortsausschuss auf Freiwilligkeit. Mitmachen kann jeder, der sich in irgendeiner Form engagieren möchte.

Der Ortsausschuss St. Marien tagt im Jahr 2024 an folgenden Tagen jeweils um 18 Uhr im Gemeindehaus St. Marien; die Sitzungen sind öffentlich und Gäste immer herzlich willkommen:

16. Januar / 26. März / 7. Mai / 2. Juli / 10. September / 19. November

Dem Ortsausschuss St. Marien gehören an:



Andreas Bernert  
Monika Bernhart  
Christina Edelmann  
Thomas Forster  
Adrian Gromotka  
Sr. Jophy  
Judith Koenen  
Heike Krimmel           Sprecherteam  
Helga Lang  
Mary Lascheit  
Dr. Martin Oswald  
Dr. Michaela Schulze Sprecherteam  
Antonie Thiel  
Birgit Thomas  
Michaela Walter        Sprecherin  
Monika Weyand        Sprecherteam  
Barbara Zoia

- Auf dem Foto sind nicht alle Mitglieder abgebildet. -

Alle Mitglieder des Ortsausschusses St. Marien sind über das Zentrale Pfarrbüro für jede Anfrage erreichbar.